

de publicación en el «Boletín Oficial de Navarra», y por la que se entenderán notificados a todos los efectos los concursantes a quienes las mismas afecten.

Trigésima quinta.—Los destinos adjudicados en la resolución definitiva de las convocatorias serán irrenunciables.

Trigésima sexta.—La toma de posesión del nuevo destino tendrá lugar el primer día de septiembre de 1993, cesando en el de procedencia el último día de agosto.

IX. Recursos

Trigésima séptima.—Contra esta Orden Foral podrá interponerse recurso de alzada ante el Gobierno de Navarra, previo al contencioso-administrativo, dentro del plazo de quince días, contados a partir del día siguiente al de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial de Navarra».

Pamplona, 14 de octubre de 1992.—El Consejero de Educación y Cultura, Jesús Javier Marcotegui Ros.

(En suplemento aparte se publicarán los anexos correspondientes.)

ADMINISTRACION LOCAL

23344 RESOLUCION de 29 de septiembre de 1992, del Ayuntamiento de Algete (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Maestro de EGB y dos de Educadores.

El Ayuntamiento de Algete (Madrid) convoca la contratación laboral temporal, desde el inicio al fin del curso escolar 1992-93, del siguiente personal con destino a la «Casa de los Niños», de esta localidad:

Un Maestro de EGB, preferentemente con titulación de especialización en Educación Infantil.

Dos Educadores con titulación técnica superior de Educación Infantil, como mínimo.

Los interesados podrán presentar sus instancias, acompañadas de curriculum vitae, proyecto educativo para niños de cero a cuatro años y cuanta documentación acreditativa de sus méritos crean oportuna aportar, durante los quince días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», de nueve a trece horas, en el Registro General de este Ayuntamiento.

Para mayor información dirigirse a la Secretaría General de la Corporación.

Algete, 29 de septiembre de 1992.—El Alcalde en funciones, José Antonio Gómez Marcos.

23345 RESOLUCION de 29 de septiembre de 1992, del Ayuntamiento de Guadix (Granada), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Arquitecto Superior.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» número 220, de fecha 24 de septiembre de 1992, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 94, de fecha 24 de septiembre de 1992, aparece publicada la convocatoria y las bases para la provisión de una plaza de Arquitecto Superior, encuadrada dentro de la Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnico Superior.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en las pruebas selectivas será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» y en el tablón de anuncios del este Ayuntamiento.

Lo que se hace público en cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 6.2 del Real Decreto 896/1991, de 7 de junio.

Guadix, 29 de septiembre de 1992.—El Alcalde, José Luis García Raya.

23346 RESOLUCION de 2 de octubre de 1992, del Ayuntamiento de Benalmádena (Málaga), referente a la convocatoria para proveer cinco plazas de Guardia de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga», de fecha 11 de septiembre de 1992, número 173, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía», de fecha 19 de septiembre de 1992, número 92, se ha publicado a convocatoria y bases para proveer en propiedad

las siguientes plazas correspondientes a la oferta de empleo público de 1992.

Cinco Guardias. Escala de Administración Especial. Subescala de Servicios Especiales. Clase: Policía Local. Sistema selectivo: Oposición. Régimen: Acceso libre.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», debiéndose presentar en el Registro General de Entrada del excelentísimo Ayuntamiento de Benalmádena, sito en avenida Juan Luis Peralta, sin número, de Benalmádena Pueblo, o en alguna de las formas previstas en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Se hace constar que los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga».

Benalmádena, 2 de octubre de 1992.—El Alcalde, Juan Cañete Mata.

23347 RESOLUCION de 2 de octubre de 1992, del Ayuntamiento de Langreo (Asturias), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial del Principado de Asturias» de fecha 23 de septiembre de 1992 (páginas 7492 a 7497), aparecen publicadas las bases y convocatoria unitaria para la provisión de las plazas correspondientes a la oferta de empleo público del año 1992, por promoción interna, mediante el sistema de concurso-oposición, y que a continuación se especifican:

Cuatro plazas de Administrativo de Administración General.
Diez plazas de Auxiliar de Administración General.
Tres plazas de Oficiales Electricistas.
Una plaza de Oficial Administrativo y de Almacén.
Dos plazas de Cabos de la Policía Local.

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en los procesos de selección de las plazas indicadas es de veinte días naturales, contados a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se harán públicos en los diarios de mayor tirada de ámbito regional y tablón de edictos del Ayuntamiento de Langreo.

Langreo, 2 de octubre de 1992.—El Alcalde, Francisco González Zapico.

UNIVERSIDADES

23348 RESOLUCION de 7 de octubre de 1992, de la Universidad Carlos III de Madrid, por la que se declaran aprobadas las listas de aspirantes admitidos y excluidos y se señala el lugar y fecha de celebración del primer ejercicio de las pruebas selectivas de ingreso en la Escala de Gestión de Archivos y Bibliotecas.

De conformidad con lo establecido en la base 4.1 de la Resolución de 30 de julio de 1992 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de agosto), por la que se convocan pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Gestión de Archivos y Bibliotecas de la Universidad Carlos III de Madrid, se resuelve:

Primero.—Declarar aprobada la lista de aspirantes y admitidos excluidos. La relación certificada completa de aspirantes admitidos y excluidos se encuentra expuesta al público en los siguientes tableros de anuncios de la Universidad Carlos III de Madrid: Rectorado (edificio 8) y Decanato (edificio 3), calle Madrid, número 126, Getafe, Escuela Politécnica Superior, avenida del Mediterráneo, sin número, Leganés. Los aspirantes que figuran excluidos en el anexo de la presente Resolución dispondrán de un plazo de diez días, contados a partir del siguiente al de publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para subsanar los defectos que hubieran dado lugar a su exclusión.

Segundo.—El primer ejercicio de la oposición tendrá lugar el día 6 de noviembre de 1992, a las dieciséis horas, en el aula 5.54 del edificio «Giner de los Ríos» de la Universidad Carlos III de Madrid, calle Madrid, número 126, Getafe.

Contra la presente Resolución podrá interponerse recurso de reposición en el plazo de un mes ante el excelentísimo y magnífico señor Rector de la Universidad Carlos III de Madrid.

Getafe, 7 de octubre de 1992.—El Rector, Gregorio Peces-Barba Martínez.